
Le Pavillon Jaune - Martinique - François

A partir de  € / nuit - 2 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Joli bungalow au cœur d'une magnifique propriété avec accès mer. 

En plein cœur du quartier du Cap Est sur la commune du François, vous pourrez accéder rapidement à la mer au bout du
jardin. Cette maison se compose de deux chambres et peut accueillir jusqu'à 5 personnes. Sous la terrasse, les
propriétaires vous mettent  à disposition un jacuzzi avec une vue dégagée sur la propriété. 

Une autre villa (celle des propriétaires) se trouve également sur ce grand domaine.


A moins de 15 minutes de l'hébergement, vous pourrez profiter également des plages de la Pointe Faula et des fonds
blancs. 


Nice bungalow in the heart of a beautiful property with sea access. 

In the heart of the Cap Est district on the commune of Le François, you will be able to quickly access the sea at the end of
the garden. This house is composed of two bedrooms and can accommodate up to 5 people. Under the terrace, the owners
put at your disposal a jacuzzi with an open view on the property. 

Another villa (that of the owners) is also located on this large estate.


At less than 15 minutes from the accommodation, you can also enjoy the beaches of Pointe Faula and the white
background. 




Caractéristiques / Features

 80 m2 /  5 voyageur(s) /  2 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

  Barbecue   Cafetière à filtre   Climatisation   Fer à repasser

  Four   Jacuzzi   Lave Vaisselle   Linge de maison

  Lit bébé   Machine à laver   Micro-ondes   Parking

  Sèche cheveux   Wifi



Localisation



Marion

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


